

Hikaru Nakamura remporte l'Open des échecs de Gibraltar



Londres, 4 février, (PL).- Le Grand Maître étasunien, Hikaru Nakamura, a remporté ce jeudi l'Open des échecs de Gibraltar après s'être imposé à son adversaire français, Maxime Vachier-Lagrave, au départage.

Ces deux joueurs d'échecs, au coefficient le plus élevé du tournoi, 2787 et 2785 points respectivement, avaient fermé le calendrier régulier avec 8 points chacun. Ils ont donc disputé la couronne dans des parties rapides, pendant lesquelles Hikaru Nakamura a pu mettre en échec Maxime Vachier-Lagrave après 4 parties nulles.

Les Grands Maîtres Lazaro Bruzon, de Cuba et Federico Pérez, de l'Argentine, se sont retrouvés être les Latino-américains les mieux positionnés à ce tournoi avec 7 points chacun.

A la dernière journée du tournoi, Lazaro Bruzon, détenteur du meilleur coefficient ELO des Latino-américains présents à

Gibraltar, 2673 points, a mis en échec son homologue ukrainienne Mariya Muzychuk et Federico Perez l'a emporté sur le Grand Maître anglais, David Howell.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/83380-hikaru-nakamura-remporte-lopen-des-echecs-de-gibraltar>



Radio Habana Cuba